

Communiqué de presse

Bourg en Bresse, le 8 avril 2024



**Événement « Mon espace santé » dans l'Ain,
le jeudi 11 avril 2024
dans les Centres Hospitaliers
de Bourg-en-Bresse, Oyonnax et Hauteville :**
venez découvrir cette application sécurisée qui stocke
vos documents de santé et facilite votre suivi
avec vos professionnels de santé !

Le GHT Bresse-Haut-Bugey, l'Agence régionale de santé (ARS) Auvergne-Rhône-Alpes et l'Assurance Maladie, co-organisent **une journée d'information, ouverte à tous, le jeudi 11 avril 2024 prochain, en simultanée dans 3 établissements : aux centres hospitaliers de Bourg-en-Bresse, d'Oyonnax et de Hauteville !**

Des stands seront installés de 10h à 16h dans le hall d'accueil des 3 établissements où des **conseillers et aidants numériques** informeront les patients, les visiteurs et l'ensemble des professionnels hospitaliers sur le rôle et les fonctionnalités de Mon espace santé et pourront les guider dans l'activation de leur compte et l'utilisation de la plateforme.

Mon espace santé a été lancé en 2022 par l'Assurance Maladie et le ministère de la Santé. C'est un **service numérique personnel et sécurisé** qui permet à chaque usager de **conserver ses données de santé et d'échanger avec les professionnels de manière fluide et confidentielle.**

La plateforme propose quatre fonctionnalités :

- Un **Dossier Médical** : véritable coffre-fort sécurisé, cet espace contient les **documents nécessaires au suivi médical** (ordonnances, résultats d'analyse de biologie, comptes rendus médicaux, etc.). Il est alimenté par les professionnels de santé, les laboratoires, les cabinets d'imagerie ainsi que les établissements de santé. Il est possible d'y ajouter des informations personnelles (allergies, antécédents familiaux, etc.) et les mises à jour de ses constantes (tension, glycémie, poids).
- Une **Messagerie Sécurisée de Santé** pour échanger avec les différents professionnels impliqués dans leur parcours de soin, en toute confidentialité.
- Un **catalogue d'applications et de services en lien avec la santé et le bien-être**. Certaines applications, référencées par les pouvoirs publics, peuvent être interconnectées avec le compte Mon espace santé : mesures quotidiennes (ex. tension), suivi d'une maladie chronique, accès à des portails patients d'établissements de santé. etc.
- Un **agenda santé** sera prochainement proposé pour gérer les rendez-vous médicaux, rappels et dates d'examen clés (vaccination, dépistage, etc.).

En Auvergne-Rhône-Alpes, 2^e région de France à alimenter les dossiers médicaux, l'Ain est l'un des 4 départements les plus actifs de la région. Dans l'Ain, tous les mois, ce sont en moyenne plus de 15 000 dossiers médicaux qui sont mis à jour par tous les établissements de santé publics et privés.

Les neuf établissements publics de santé du GHT Bresse-Haut-Bugey sont très engagés dans la modernisation des échanges sécurisés de santé et la transmission des documents de santé aux patients. Ils intègrent désormais systématiquement les dossiers médicaux des patients dans Mon espace santé.

Ainsi à l'issue d'une hospitalisation dans ces lieux de santé, différents documents leurs sont transmis directement dans leur compte personnel Mon espace santé tels que la lettre de sortie, le compte-rendu opératoire aux usagers, les résultats d'imagerie ou de biologie.

Par exemple, pour le mois de janvier 2024, le GHT01 a alimenté près de 13 900 dossiers médicaux de patients avec l'ajout de plus 40 500 documents.

Par ailleurs, les professionnels de santé de ville augmentent également l'usage de Mon espace santé ; en effet, la consultation des dossiers médicaux des patients dans Mon espace santé par les médecins généralistes a plus que doublé depuis l'été 2023. Aujourd'hui près de 10 000 dossiers médicaux sont consultés chaque mois par environ 200 médecins généralistes, avec le consentement des patients, pour une prise en charge adaptée et de qualité.

Enfin, dans le cadre de la journée organisée ce jeudi dans les 3 établissements de santé de l'Ain, des **structures d'aide à la prise en main par le grand public des services numériques sont associées à l'événement**. Ces structures agissent généralement dans les mairies, bibliothèques, maisons France Services, Ehpad, pour permettre à chacun de s'approprier les usages numériques du quotidien, via des ateliers, formations, etc.

Déjà accompagnateurs du carnet de santé numérique depuis son lancement, et désormais membres du réseau des ambassadeurs Mon Espace Santé, des [Conseillers Numériques](#) du [Syndicat Intercommunal d'énergie et de e-communication de l'Ain](#) et du [Haut Bugey Agglomération](#) seront présents le jeudi 11 avril dans les centres hospitaliers de Bourg-en-Bresse, Oyonnax, et Hauteville, aux côtés de l'ARS et de la CPAM de l'Ain, pour guider les Aindinois dans leurs premiers pas d'utilisation Mon Espace Santé.

Pour en savoir plus sur Mon espace santé en Auvergne-Rhône-Alpes, [consultez le site de l'ARS](#).

À propos du « Tour des GHT Mon Espace Santé en Auvergne-Rhône-Alpes »

Pour soutenir le déploiement continu de Mon Espace Santé en Auvergne-Rhône-Alpes, l'Assurance maladie et l'ARS initient diverses actions de communication à destination du grand public et des professionnels, en partenariat avec le GCS Sara et les établissements de santé. En collaboration avec les collectivités territoriales, les acteurs de l'action sociale, ainsi que les structures de médiation sociale ou numérique, l'Assurance maladie et l'ARS œuvrent pour rendre Mon Espace Santé accessible à tous.

À propos du GHT Bresse-Haut-Bugey

Le Groupement Hospitalier de Territoire regroupe les 9 établissements publics de santé : le Centre Hospitalier de Bourg-en-Bresse (CHB), le Centre Hospitalier Public d'Hauteville (CHPH), le Centre Hospitalier de Pont de Vaux (CHPV) et le Centre Hospitalier du Haut Bugey (CHHB), le Centre Hospitalier de Meximieux (CHM), le Centre Hospitalier Intercommunal Ain Val de Saône (CHIAVS) ainsi que l'EHPAD de Cerdon, l'EHPAD de Montrevel-en-Bresse et l'EHPAD de Coligny.

Le Centre Hospitalier de Bourg-en-Bresse est l'établissement support du GHT. Les membres du GHT Bresse Haut Bugey affirment leur attachement au service public hospitalier, à ses valeurs, et s'organisent pour garantir aux patients du territoire de l'Ain, un égal accès à des soins sécurisés et de qualité.

CONTACT PRESSE

GHT Bresse-Haut-Bugey | Service Communication | 04 74 45 41 05 | communication@ch-bourg01.fr

CPAM de l'Ain | Service Communication | communication.cpam-ain@assurance-maladie.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes | Service Presse | 04 27 86 55 55 | ars-ara-presse@ars.sante.fr